

# Poulhibet. Un « week-end du patrimoine »

Publié le 12 septembre 2018



Yannick Le Boudec, Monique Le Clézio et Bernard Fiaut ont présenté les animations des journées du patrimoine.

Lundi après-midi, Yannick Le Boudec et Bernard Fiaut, coprésidents de l'association Canal Guerlédan Pontivy, étaient avec Monique Le Clézio pour présenter le prochain week-end d'animations de la maison éclésièrre de Poulhibet à l'occasion des Journées du patrimoine

« Il y aura deux choses distinctes. Samedi et dimanche, la maison éclésièrre sera ouverte au public avec une exposition de cartes postales sur le canal de Nantes à Brest et les maisons éclésièrres. Le bâtiment sera ouvert de 10 h à 12 h et de 14 h à 18 h », indiquait Bernard Fiaut. « Le dimanche, nous aurons aussi l'inauguration de l'exposition de panneaux installés depuis le pied du barrage jusqu'à l'écluse de Stumo à Neulliac (56) », indique Monique Le Clézio. « Le rendez-vous est fixé à 10 h 30 au pied du barrage pour rejoindre chaque site où se trouve un panneau et arriver à Poulhibet pour midi. Là, une inauguration sera faite avec explications des éléments de l'exposition ». Entrée gratuite.